

Österreichische Meisterschaft ISKA + WKA in Bad Schallerbach - 18. April 2009

Bei der Österreichischen Meisterschaft der beiden Kickboxverbände ISKA und WKA waren 22 Vereine aus 5 Bundesländern vertreten und sicherten mit 155 Startern die Basis für ein spannendes Turnier. Aus Vorarlberg waren die Vereine Bregenz und Hard am Start. Die Anreise in das schöne Bad Schallerbach war bereits am Freitag und so konnte die Abwaage problemlos abgeschlossen werden. Nach langem Tag und mehrstündiger Autofahrt wurde noch gemeinsam gespeist und dann das Nachtlager bezogen.

Der Turnierablauf war gut übersichtlich da nur auf 2 Flächen gekämpft wurde und so LK und SK getrennt von einander abliefen. Leider waren zu wenig Kampfrichter im Einsatz und es gab keine Wechselmöglichkeiten.

Unsere Fighter schlugen sich einmal mehr sehr gut. Erfolgreichste Kämpfer waren Daniela Klopfer (Bregenz), Dominik Schuster und Bernd Schäfer (beide Hard), die jeweils zwei erste Plätze erreichen konnten. Die Teamfights wurden von den Bregenzer Kindern dominiert und die Pechvögel des Tages waren Christoph Matzer, Katharina Folladori (beide Bregenz) und Bahri Alkin (Hard), die im Finale um jeweils nur 1 Punkt unterlagen.

Senkrechtstarter und Newcomer waren Daniel Stampfl und Simon Haueis (beide Bregenz) die ihren ersten Sieg feiern konnten. Aber gerade bei unserem Nachwuchs (Kinder und Junioren) konnte man klar neue Leistungsträger erkennen.

Dieses Turnier hat wieder einmal gezeigt, dass die Verbände zusammenarbeiten können und wollen. Wenn es um den Sport geht sollten einzelne Funktionärsinteressen keine Rolle spielen. WKA und ISKA arbeiteten wie gewohnt harmonisch zusammen , hatten zwar auch Ecken und Kanten aber ein gemeinsames sportliches Ziel.

Sehr erfreulich war auch die Tatsache dass mit Michael Kruckenhauser nicht nur Top Ausrüstung vor Ort war, sondern auch ein sehr aufgeschlossener geradliniger Gesprächs-partner, der auch WAKO-Interessen sehr interessant mit einfließen ließ. Hierbei konnte sich so manches Direktoriumsmitglied in Sachen "Kommunikation" und "Sportliches Miteinander" gerade im Managementbereich , mehr als nur eine Scheibe abschneiden.

Alles in allem ein gelungenes Event, gute Stimmung, tolle Kämpfe und ein harmonischer Ausklang.

Die Medaillen der Vorarlberger Kämpfer:

Gold	Katharina Köhlmeier	Bregenz	SK U13 weiblich -40 kg
	Katharina Folladori	Bregenz	SK U13 weiblich -45 kg
	Ramazan Salamov	Bregenz	SK U13 männlich -40 kg
	Samir Karisik	Bregenz	SK U18 männlich -55 kg
	Simon Haueis	Bregenz	SK U18 männlich -59 kg
	Daniel Stampfl	Bregenz	LK U18 männlich +71 kg
	Daniela Klopfer	Bregenz	SK Damen -66 kg
	Daniela Klopfer	Bregenz	SK Damen +66 kg
	Christoph Matzer	Bregenz	LK Herren -75 kg
Silber	Laura Folladori	Bregenz	SK U13 weiblich -30 kg
	Katharina Folladori	Bregenz	SK U13 weiblich -40 kg
	Katharina Köhlmeier	Bregenz	SK U13 weiblich -45 kg
	Rasul Salamov	Bregenz	SK U13 männlich -40 kg
	Haris Midzic	Bregenz	SK U13 männlich -45 kg
	Daniel Kessler	Bregenz	SK U18 männlich -71 kg
	Daniel Stampfl	Bregenz	SK U18 männlich +71 kg
	Haris Midzic	Bregenz	LK U18 männlich -54 kg
	Simon Haueis	Bregenz	LK U18 männlich -59 kg
	Christoph Matzer	Bregenz	SK Herren -75 kg
	Thomas Lang	Bregenz	SK Masters -75 kg
	Thomas Lang	Bregenz	LK Masters -75 kg

Bronze

**Luisa Salamova
Samir Karisik**

**Bregenz
Bregenz**

**SK U13 weiblich -30 kg
SK U13 männlich -45 kg**



Vorarlbergs jüngste Staatsmeisterinnen: Katharina Köhlmeier und Katharina Folladori